

Der Endspurt läuft – Werkstattthalle wandelt sich zum Skatepark

Stefanie Siegmeier

Sergej Vutuc kreiert Obstacles aus Holz und Stahl. Der Skater-Contest startet am Samstag um 13 Uhr.

ROTTWEIL Die Vorbereitungen für den Skatercontest, den das Forum Kunst in Kooperation mit der Kunststiftung Erich Hauser am Samstag, 13. Juli, veranstaltet, laufen auf Hochtouren.

Was der Künstler Erich Hauser wohl dazu sagen würde, dass aus seinem Stahl Obstacles, also Hindernisse, zum Skaten entstehen? Dieser Tage ist die Werkstattthalle erfüllt von den Schlägen des Hammers auf Stahl, der Flex und vom Geruch des Schweißens. Und man kann das Gefühl haben, dass der positive Spirit Hausers über all dem schwebt. Werkstattpreisträger Sergej Vutuc ist begeistert. Er bereitet nicht nur seine Ausstellung vor, die am Freitag, 12. Juli, um 18 Uhr eröffnet wird, sondern verwandelt die Werkstattthalle in einen wahren Skatepark. Auch alte Bekannte, beispielsweise die Bowl aus dem vergangenen Jahr, kommen hier zum Einsatz. Er hat sie zerlegt und neu in Szene gesetzt. Auch einige neue Obstacles, befahrbare Skulpturen aus Stahlresten Hausers, sind im Entstehen.

Vutuc ist selbst der Skater-Szene verbunden, weiß also genau, worauf es ankommt. Immer wieder werden die Obstacles ausprobiert und getestet, ob sie nach seiner Vorstellung funktionieren. Für die Ausstellung, die am Samstagabend um 19 Uhr im Forum Kunst eröffnet wird, hat er auch ein Board gestaltet, erzählt er begeistert.

www.skateboards.com und www.erichhauser.de.



Werkstattpreisträger Sergej Vutuc gestaltet die Hindernisse für den Skaterparcours in der Werkstatthalle von Erich Hauser. Foto: Siegmeier